

# Start in den Mai mit Allagens Südkompanie

## Samstagabend Fest im Zelt im Waldstadion

**ALLAGEN.** Bereits zum 29. Mal feiert die Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen ihr traditionelles Kompaniefest und lädt die Bevölkerung ein, mit ihr in den Mai zu tanzen. Der Start erfolgt am Samstag, 30. April, um 20 Uhr im Festzelt im Waldstadion Allagen. Nach der Begrüßung der Gäste durch Kompanieführer Rudolf Wick stimmt der Allagener Männergesang-

verein die Besucher unter dem festlich geschmückten Maibaum mit Frühlingsliedern auf den 1. Mai ein.

Weiter geht es dann im Festzelt mit Musik und Tanz. Fleißige Helfer sorgen für das leibliche Wohl aller Gäste und stellen leckeres Essen und kühle Getränke bereit. Der Vorstand der Südkompanie rechnet auch in diesem Jahr mit einem vollen Festzelt.